



# Empresarios libran aguinaldos

### No existen demandas contra patrones por incumplimiento

Esteban Villalobos Guillén / El Diario

**E**mpresarios locales, aunque atraviesan por complicaciones económicas, pudieron cumplir con el pago de aguinaldos, pues hasta el momento no se han reportado quejas o solicitudes de orientación a empleados por el tardío pago de esta prestación laboral.

De acuerdo con el titular de esta oficina estatal José Manuel Ruiz Bugarini, hasta el momento no se han reportado quejas o solicitudes de orientación a empleados por falta de pago de esta prestación laboral cuyo vencimiento para que las empresas la cumplieran fue el pasado 20 de diciembre.

En tanto el representate obrero en dicha dependencia Juan Bustillos reconoció que



EL VENCIMIENTO del pago fue el pasado 20 de diciembre

los empresarios han sido muy responsables, siempre han cumplido con sus obligaciones.

No obstante, el no haber recibido quejas por este motivo desde que terminó el plazo para el pago de aguinaldos, se estará al pendiente para las personas que requieran asesoría.

Queremos pensar que todos cumplieron (los patrones) pues de lo contrario las quejas ya se hubieran recibido, dijo el representante obrero, situación que fue confirmada por el titular de la dependencia.

Ambos reconocieron el esfuerzo de los empresarios pues este año ha sido uno de los más complicados, toda vez que la pandemia paralizó la economía prácticamente los 12 meses del año.

Juan Bustillos reiteró que este 2020, en su mayoría, los negocios cerrarán con números rojos y algunos otros que son las empresas grandes podrían salvarse y culminar este año con mucho esfuerzo; pero confió que con la llegada y aplicación de la vacuna contra el virus SARS-CoV2 se logre reactivar el país.

"Parece que todo está más claro con la llegada de la vacuna, por ahí se ha facilitado el calendario de su aplicación y esperamos que a partir de ahora todo mejore".

## Llama fiscal a la prudencia en celebraciones decembrinas / 5



GENTE

PENDIENTE

XXXXX

XXXXXX

Pablo Vittar, se unen en la nueva versión del tema "Flash Pose" / 7

## Convoca INE a obtener credencial para votar

Esteban Villalobos Guillén / El Diario

El Instituto Nacional Electoral (INE) convoca a la ciudadanía a que durante el periodo vacacional realice el trámite para obtener, actualizar o renovar su Credencial para Votar en los Módulos de Atención Ciudadana en el estado de Chihuahua.

El Padrón Electoral en el estado, a la fecha, se conforma por 2 millones 880 mil 651 ciudadanas y ciudadanos; la Lista Nominal de Electores por 2 millones 844 mil 461 ciudadanas y ciudadanos en los nueve Distritos Electorales Federales de Chihuahua.

El vocal del Registro Federal de Electores del INE en el distrito electoral 09 con cabecera en esta ciudad Pablo Molina, indicó que fueron cuatro meses en que permanecieron cerradas las oficinas del módulo en la ciudad -del 23 de marzo al 3 de agosto-, tiempo en que retrasó la entrega de 4 mil 234 credenciales de elector en el Distrito 09, de las cuales en Parral corresponden mil 174 credenciales.

Señaló el funcionario que

desde que se abrieron las oficinas del módulo, el pasado 3 de agosto, la gente ha respondido y se está viendo interés en recoger sus credenciales, así como también el tramitarlas ya que este documento se necesita por diferentes causas, como cambio de domicilio, vencimiento de la credencial, extravío y para las personas que por primera vez la van a tramitar, dijo que, para evitar aglomeraciones, se están llevando a cabo por citas telefónicas.

### En 2021 habrá renovación de gubernatura, alcaldías y Congreso local

Refirió que para que las personas puedan hacerse de nuevo de una credencial de elector o renovarla, es necesario que se comuniquen al teléfono 800-433-2000.

Para que una de las operadoras de la ciudad de México le aparte su cita.

Además, indicó que, con la finalidad de no crear aglomeraciones en las instalaciones del módulo, se está trabajando por medio de citas y se están atendiendo en promedio 60 ciudadanos que tramitan este documento.

Piden / 2



REGISTRAN PARRAL Y JIMÉNEZ 4 CASOS DE COVID

De acuerdo con el reporte que emite el Sector Salud en el estado miércoles hasta las 19:00 horas se reportaron 117 nuevos casos positivos de Covid 19 en 17 municipios de la entidad / 2

### Incendio destruye vivienda en la colonia Reforma / 2

### Fracturas, lesiones más comunes en Navidad / 2

## Incrementa reparación de celulares durante periodo decembrino

### Clientes buscan reponer su equipo para el próximo ciclo escolar

Francisco Cisneros / El Diario

A través de un sondeo realizado en tres establecimientos de reparación de celulares y equipos electrónicos, trabajadores externaron que, desde la semana pasada, repuntaron las atenciones que han brindado a los clientes.

Expusieron que, durante un periodo de 15 días, la reparación de telefonía móvil y tablet's, se disparó hasta en un 60 por ciento, situación que a comparación del 2019 y durante el mismo

periodo de tiempo, no había ocurrido. En los tres locales, refirieron que el motivo expuesto por los clientes, destacaron que, durante el uso constante que les dieron a los aparatos desde el inicio de ciclo escolar, presentaron fallas o afectaciones.

Indicaron que entre las averías que prevalecían en los equipos, era la ruptura de pantallas, fallas en el centro de carga, daños en los botones de volumen, así como defectos en la cámara frontal y trasera.

Tras lo expuesto, manifestaron que los clientes buscaban reponer los aparatos electrónicos previo al inicio del próximo ciclo escolar, con la finalidad de continuar con sus clases de manera regular y no afecte su proceso educativo.



Desperfectos más comunes

- Ruptura de pantallas
- Fallas en el centro de carga
- Daños en botones de volumen
- Defectos en cámara frontal y trasera



IMPLEMENTAN SISTEMA de citas, por la pandemia